

## Los Jaivas y Jordan animarán hoy el 110° aniversario de Chuquicamata

**FESTEJO.** *El excampamento minero permanecerá abierto durante este fin de semana.*



LOS JAIVAS ESTARÁN PRESENTES HOY EN CHUQUICAMATA.

Karen Elena Cereceda Ramos  
[karen.cereceda@mercuriocalama.cl](mailto:karen.cereceda@mercuriocalama.cl)

Cumpleaños Feliz para Chuquicamata.

Llegó el fin de semana más esperado por los exhibitantes del campamento de Chuquicamata, ello porque debido al aniversario N°110 se abren las puertas del lugar y durante tres días se llevan a cabo diferentes actividades para conmemorar esta fecha, organizadas entre las agrupaciones pertenecientes a la Mesa Social y Codelco.

Entre ellas se destaca el show con artistas nacionales que se realizará esta noche en el escenario dipuesto en el casco central de Chuquicamata para esperar la llegada del 18 de mayo, fecha exacta del cumpleaños del mineral.

Se trata del grupo nacional Los Jaivas y el cantante tropical, Jordan, ambos estarán animando a todos quienes lleguen hasta el lugar.

De acuerdo a la información de los organizadores, el grupo nacional intérprete de "Todos juntos", "Sube a nacer conmigo hermano" y "Mira niña" subirá al escenario cerca de las 21 horas de hoy, mientras que Jordan, a cargo de poner el toque de baile se presentará desde las 23 horas hasta la medianoche, cuando todas las personas canten el

### NOVEDADES

Una de las novedades que se informaron para este 110° aniversario es la apertura de nuevos espacios físicos para que la comunidad pueda revivir la vida en el antiguo campamento, entre ellos se destaca el Liceo B-O América, la Iglesia Bautista, el Colegio Chuquicamata y la Comisaría de Carabineros.

Estos espacios se unirán a los habituales como el Club Chuquicamata, Auditorio Sindical, Parroquia El Salvador, Casa Milla, Ichnac, Fuente de Soda El Refugio, Teatro Variedades, entre otros.

También está la instauración de reconocimientos a personas definidas como "embajadores de Chuquicamata", elegidas por las propias organizaciones por representar valores como la pasión, el trabajo y el compromiso.

Otro de los aspectos destacados de la planificación es la integración de nuevas organizaciones y como la de exalumnos del Colegio Chuquicamata y el tradicional club de Lisodech ¿Cuál? e el problema?, además del trabajo colaborativo con Carabineros y la Iglesia Evangélica. 